



青年局全国一斉街頭行動を実施

岩手県連青年局では六月十三日に北上市内と一関市内の二カ所で街頭演説会を行い「北朝鮮による拉致問題の解決」と「私たちが決める！この国のかたち（十八歳選挙権）」をテーマに熱くお訴えをしました。沿道で手を振っていただいた方、暖かいご声援をいただいた皆様誠にありがとうございました。青年局では平成十六年以来毎年、「北朝鮮による拉致問題の解決」に向けた国民世論の喚起を目的に四十七都道府県で「全国一斉街頭行動」を行ってきました。本年は新型コロナウイルス感染症への対策を万全にした上で、各都道府県連での実施、また党

本部においては、加藤勝信内閣官房長官・拉致問題担当大臣、下村博文政務調査会長、山谷えり子北朝鮮による拉致問題対策本部長がマイクを握り、東京都内の二つの会場と党本部を繋いでの「リモート演説会」を開催いたしました。課題解決のため、気持ちを一つに、しっかりと取り組んでまいります。

女性局全国女性議員政策研究会に参加



五月二十七日、女性局全国女性議員政策研究会が党本部にて開催されました。全国各地で緊急事態宣言などが出されていることを踏まえ、今年是完全オンラインでの開催でしたが、全国二百名以上の各級女性議員が参加し、岩手県連からも個人のウェブ参加を含め六名の各級女性議員が参加しました。研修では、ネット選挙、防衛、デジタル・行革、地方行政、環境、憲法の六つの講義が行われ、講師自身による研究や経験などを踏まえた解説が行われました。質疑では、具体的な政策に繋がるよう積極的な質問が多くあり、地方議員としての取り組みの重要性を改めて認識しました。

山下正勝議員が県議会自民党に入会



山下正勝県議会議員（二戸選挙区）が県議会六月定例会から、自民党会派に入会しました。また六月十四日県連常任総務会を開き、自民党岩手県支部連合会の副幹事長に選任されました。

これで県議会自民党は十四人体制となりました。十人、四人の県議会議員力を合わせて、県政発展のために取り組んでまいりますので、引き続きよろしくお願いたします。

